

令和5年度

勝瀬中学校だより <6月号>



飛翔

～勝中生としての誇りを胸に世界へはばたけ～

未来を拓く力を身に付けた
思いやりあふれる人の育成

- 進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
- 多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
- 心身を鍛え協働と貢献を重んじる生徒

豊かな人間関係の中で

困難を乗り越えることができる児童生徒の育成

校長 内海 幸一郎

5月20日(土)に開催された体育祭では、生徒たちの競技に向かう真剣な表情、一生懸命応援する姿、係の仕事などに率先して取り組む姿など、多くの保護者の皆様にご覧いただきました。

特に3年生は学校のリーダーとして団をよくまとめたり、迫力のあるパフォーマンスを見せたりして体育祭を大いに盛り上げ、存在感を発揮してくれました。3年生にとっては体育祭をはじめ予定されている活動全てに「中学校生活最後の」という言葉がついてきます。残りの中学校生活は、中学校3年間、義務教育9年間の集大成となります。生徒一人ひとりがこれまでの成長を信じて何事にも最善を尽くせるよう支援してまいります。

子どもたちの9年間の学びをつなぐために

勝瀬中学校区の小中一貫教育を推進するため、6月20日(火)に勝瀬小学校とふじみ野小学校の先生方を対象に全ての学級の授業を公開することになります。

※富士見市では義務教育9年間を見通した系統性・継続性のある教育を推進するため、中学校6校が小学校11校・特別支援学校1校とチームを組み、一貫性のある指導・支援の研究・実践に取り組んでいます。

※鶴瀬小学校はつるせ台小学校と共に富士見台中学校と研究を進めていますが、勝瀬中学校で開催する小学生向けの行事には参加してもらっています。

授業公開後、小中学校の教職員が7つの部会に分かれ、勝瀬中学校区の子どもたちの9年間の学びをつなぐための方策について協議を行います。今年度は教職員間の交流を年間3回予定しており、3回目には勝瀬中学校の教職員が2校の小学校を訪問し、授業を参観させていただくことになっています。

児童・生徒間の交流についても以下の昨年度実績を踏まえ、さらに工夫して取り組んでまいります。

- あいさつ運動(勝瀬小)
- 小中合唱交流会(ふじみ野小)
- 児童会・生徒会のオンライン会議
- 文化部活動発表会
- 部活動体験
- 生徒による6年生への中学校オリエンテーション
- 小中合同引き渡し訓練
- いじめ防止子ども会議

小中学校・家庭・地域が連携して子どもたちの9年間の学びをつなぎ、子どもたちが豊かな人間関係の中で困難を乗り越えていくことができる力を確実に身につけられるよう取り組んでまいります。

卒業生に教えてもらいました!

昨年度、生徒会活動をより活発に発信したいという生徒会本部の要望に応え、PTAより一眼レフカメラが贈られました。カメラの機能を最大限生かすために、本校卒業生から操作の仕方を教えてもらい、生徒会の活動等の際に活用させていただいている。



ボランティア募集中です!

①中央図書館ボランティア

(場所) 中央図書館

(日時) 土・日の 13:00~15:00

(内容) 書架の整理等のお手伝い

②小学生のためのPOP講座ボランティア

(場所) ふじみ野分館

(日時) 8月1日 10:00~12:00

(内容) POPの作り方を教えます

③有志合唱団

※合唱祭での歌唱以外にも地域に歌声を届けられる機会を作りたいと考えています

④絶滅危惧種の保全活動体験

※地域に生息する絶滅危惧種の保全活動を体験させていただきます

お知らせ

★学校公開にお越しください!

毎日ご案内させていただいたとおり、6月22日(木)・23日(金)・26日(月)・27日(火)にわたり学校公開を予定しております。学校でのお子様の様子や教職員による指導の様子などを覗いただき、教育活動の充実に生かしてまいりたいと考えておりますので、ぜひご来校ください。詳細は「家庭連絡サイト」にアップロードされている案内文書でご確認ください。



第44回体育祭



5月20日、心配していた雨もぎりぎりで上がり、無事開催することができました。応援団長を中心に迫力の応援合戦で幕を開け、それぞれの種目に全力で挑み、力を合わせ、声を張り上げ・・・。そして、

結果は優勝緑団（3-1・2-6・1-5）でした。練習から本番までがんばった選手全員に拍手です。

緑化ボランティア

朝、校門を入ると赤、黄色、ピンク、緑と色とりどりの草花が迎えてくれます。西門の花壇を生徒会本部中心に17名のボランティアの皆さんのが彩り豊かに整えてくれました。



プール掃除



あいサポート体験

2年生の総合的な学習の時間で取り組む「福祉」をテーマとした授業において、障がいのある方のお話を直接聞くとともに、どのようにかかわることがよいのかそれが考える機会となりました。



生徒総会



6月7日、オンラインで各教室と本部を繋いで生徒総会が行われました。一人一人が生徒会の会員として反省や計画を聞き、必要に応じて質問するなどやり取りを進めていました。明日の勝瀬中学校をつくるのは君たちだ！

学総壮行会



6月15日から学校総合体育大会入間東部大会です。運動部の活躍を祈って壮行会が行われました。それぞれの部が悔いなく自分たちの力を発揮してくれることを期待しています。